



Enviado, Ir, Proclamar

Nuestra familia fue enviada a las Filipinas para proclamar el amor de Dios. Fuimos a las Filipinas y nos quedamos allí por 5 años y luego otros seis años. Tres de nuestros cuatro hijos nacieron en las Filipinas. Fueron años gloriosos de ministerio. Aún mientras extrañábamos a nuestro hogar y familia, y tuvimos que aprender un nuevo idioma y nuevas costumbres, llegamos a amar qué generosos son la gente de las Filipinas.

Oración:

Padre Celestial, Creador de todas las naciones. Tú nos mandas y a nuestras familias hacia el campo misionero para proclamar Tu Palabra y a amar a la gente de cada tribu y país. Ayúdanos a abrir nuestros corazones al llamado a compartir el mensaje que Tú quieres que proclamemos. En el nombre de Jesús. Amén.

A QUIÉN MANDA DIOS?

¿Cuál fue el mensaje de Dios por medio del profeta Malaquías?

Malaquías 3:5 “Yo estoy por enviar a mi mensajero para que prepare el camino delante de mí. De pronto vendrá a su Templo el Señor a quien ustedes buscan; vendrá el mensajero del pacto, a quien ustedes desean” —dice el Señor de los Ejércitos.

Se envía al mensajero. Él (Jesús) viene.

¿Cuál fue la reacción de Isaías de ser ENVIADO por Dios?

Isaías 6:8 Entonces oí la voz del Señor que decía: “¿A quién enviaré? ¿Quién irá por nosotros? Y respondí: “Aquí estoy. ¡Envíame a mí!”

Él aceptó ser enviado y dijo, “Envíame a mí.”

¿Qué podemos hacer nosotros para que haya personas que puedan ser enviadas al campo misionero?

Mateo 9:37-38 “La cosecha es abundante, pero son pocos los obreros,” dijo a sus discípulos. Por tanto, pidan al Señor de la cosecha que envíe obreros a su campo.”

Podemos orar con dedicación que Dios mande más obreros – misioneros. También podemos orar que tengamos los ojos de ver las oportunidades que Dios nos pone en frente para compartir Su amor.

¿A quién mandó Dios a nosotros y para qué propósito?

Juan 3:16-17 Porque tanto amó Dios al mundo que dio a su Hijo único, para que todo el que cree en él no se pierda, sino que tenga vida eterna. Dios no envió a su Hijo al mundo para condenar al mundo, sino para salvarlo por medio de él.

Dios mandó a Jesús para que pudiéramos creer en Él y tener vida eterna. No solo vino por nosotros sino por el mundo entero.

HABLANDO DE LA FE: ¿Qué tipo de actividades misioneras haces con tú, y tal vez con tu familia, que sientes que Dios les ha **mandado** a hacer en tu comunidad e iglesia?

Anime a las mujeres a compartir las actividades de las que han sido parte en sus vidas o han visto a otros hacer en su iglesia o comunidad.

Nosotros sentimos que Dios nos mandó a ir a las Filipinas. En este lugar, mi esposo pastoreó dos congregaciones. Él animó a los miembros de la iglesia a organizar un ministerio de niños en nuestra iglesia. También él animó a los miembros de la iglesia a organizar Escuelitas Bíblicas de Vacaciones en los barrios donde se reunieron bajo de las palmeras. Él enseñó clases bíblicas y asistió a campamentos juveniles donde toda nuestra familia participó junto con él.

¿A DÓNDE nos dice Dios que VAYAMOS?

Mateo 28:19-20 Por tanto, vayan y hagan discípulos de todas las naciones, bautizándolos en el nombre del Padre y del Hijo y del Espíritu Santo, enseñándoles a obedecer todo lo que les he mandado a ustedes. Y les aseguro que estaré con ustedes siempre, hasta el fin del mundo.

Jesús mandó a los discípulos a todas las naciones. Aún a las orillas de la tierra.

Marcos 16:15 Les dijo: “Vayan por todo el mundo y anuncien las buenas noticias a toda criatura.”

Jesús les dijo que fueran a todo el mundo para proclamar el Evangelio.

Lucas 24:45-49 Entonces les abrió el entendimiento para que comprendieran las Escrituras.

“Esto es lo que está escrito,” les explicó: “que el Cristo padecerá y resucitará al tercer día; en su nombre se predicarán el arrepentimiento y el perdón de pecados a todas las naciones, comenzando por Jerusalén. Ustedes son testigos de estas cosas. Ahora voy a enviarles lo que ha prometido mi Padre, pero ustedes quédense en la ciudad hasta que sean revestidos del poder de lo alto.”

Jesús les dijo a Sus seguidores que proclamaran el arrepentimiento para el perdón de los pecados a todas las naciones, empezando en Jerusalén y que se extendieran de allí. Hoy, podemos empezar con las personas que nos rodean en nuestras familias y vecindades.

HABLANDO DE LA FE: ¿En qué lugares más lejanos podrías con tu familia apoyar a misiones? ¿Cómo podrías aprender más de las necesidades que existen allí?

Ciertamente puedes recordarles acerca de las propuestas para fondos que otorga la Liga Misionera de Damas Luteranas en tu distrito y nacional. No olvides de considerar oportunidades en tu area local también. Pueden ver en este sitio para más información: <https://www.lcms.org/mission-and-outreach>.

En las Filipinas proclamamos las Buenas Nuevas acerca del perdón de Dios de muchas maneras. Primero, tuvimos que hacer amigos y crear relaciones interpersonales de confianza. Escuchamos a las personas que estaban alrededor y aprendimos los valores de la cultura. Respectamos a los misioneros que habían llegado antes de nosotros y edificamos sobre el trabajo que ellos habían hecho. Fue importante empoderar y animar a los miembros de la iglesia a alcanzar a sus amigos y vecinos con el amor de Jesús. Aprendimos a apreciar el humor Filipino y su gozo en cantar. Hoy, los pastores Filipinos atienden a la obra misionera en las Filipinas. Nos regocijamos que pastores, diaconisas y líderes laicos entrenados son los que proclaman el mensaje del Evangelio.

¿Qué debemos proclamar (declarar, hablar, enseñar y predicar)?

Salmo 145:4-7 Cada generación celebrará tus obras y proclamará tus proezas. Se hablará del esplendor de tu gloria y majestad y yo meditaré en tus obras maravillosas. Se hablará del poder de tus portentos y yo anunciaré la grandeza de tus obras. Se proclamará la memoria de tu inmensa bondad y se cantará con júbilo de tu justicia.

Debemos declarar los hechos poderosos de Dios, Su esplendor glorioso y obra maravillosa. Asegúrate incluir el regalo asombroso que nos es dado en los Medios de Gracia. Dios nos ha regalado el perdón a través de Su Palabra, el Santo Bautismo, y la Santa Cena del Señor. Estos regalos son esenciales en la vida de un Cristiano.

Zacarías 9:10b

Proclamará paz a las naciones. Su dominio se extenderá de mar a mar; desde el río Éufrates hasta los confines de la tierra.

Debemos hablar de la paz de Dios y Su dominio sobre la tierra. (Nota: el Rio que se menciona es el Rio Éufrates.)

Lucas 4:18-19

“El Espíritu del Señor está sobre mí, por cuanto me ha ungido para anunciar buenas noticias a los pobres. Me ha enviado a proclamar libertad a los cautivos y dar vista a los ciegos, a poner en libertad a los oprimidos, a pregonar el año del favor del Señor.”

Estos versos comparten el Llamado que Jesús tenía. Sin embargo, nosotros también podemos proclamar las Buenas Nuevas a los pobres, compartir la libertad de Dios por los cautivos y los oprimidos. Podemos compartir el mensaje del Evangelio de Dios porque Jesús fue mandado primero para hacer lo mismo.

Romanos 10:8-10

¿Qué afirma entonces? “La palabra está cerca de ti; la tienes en la boca y en el corazón.” Esta es la palabra de fe que predicamos: que, si confiesas con tu boca que Jesús es el Señor y crees en tu corazón que Dios lo levantó de entre los muertos, serás salvo. Porque con el corazón se cree para ser justificado, pero con la boca se confiesa para ser salvo.

Por medio de la fe, confesamos que Jesús es el Señor y que Dios lo levantó de la muerte para salvarnos. Tanto nuestra fe y creencia, como nuestra confesión de fe solamente es posible por medio de la obra del Espíritu Santo.

Hechos 5:42

Y día tras día, en el templo y de casa en casa, no dejaban de enseñar y anunciar las buenas nuevas de que Jesús es el Mesías.

Como los apóstoles quienes fueron al templo y de casa en casa, enseñamos y predicamos que Cristo es Jesús. Dondequiera que vayamos podemos ser testigos al Señor mientras el provee.

Colosenses 1:27-29

A estos Dios se propuso dar a conocer cuál es la gloriosa riqueza de este misterio entre las naciones, que es Cristo en ustedes, la esperanza de gloria. A este Cristo proclamamos, aconsejando y enseñando con toda sabiduría a todos los seres humanos, para presentarlos a todos perfectos en él. Con este fin trabajo y lucho fortalecido por el poder de Cristo que obra en mí.

Pablo luchó con todas sus energías para que los Gentiles conocieran el misterio, quien es Jesús, para que las personas pudieran madurar en Cristo.

HABLANDO DE LA FE: Compartan algunas formas en que pueden compartir su fe mejor con sus amigos, familia, y otros en sus vidas.

ORACIÓN DE CLAUSURA

Señor, somos mujeres luteranas en acción misionera. Ayúdanos a nosotras y a nuestras familias a estar conscientes de Tu envío a misioneros a lugares lejanos y de enviarnos a nuestros propios vecinos. Que podamos apoyar fielmente a las LWML propuestas misioneras y animar a los misioneros y misioneras de todo el mundo. Enseñanos a dónde podemos ir en nuestras comunidades para compartir Tu amor. Ayúdanos a proclamar las Buenas Nuevas de Jesucristo, nuestro Salvador. Amén

Diaconisa Bonnie Beversdorf y su esposo Jim, son retirados y viven en la ciudad de Valparaiso, Indiana. Bonnie sirvió al Señor como misionera de discipulado en la Iglesia Luterana Emmanuel en Valparaiso. Desde la pandemia ha sido líder de una clase bíblica por zoom de 40 minutos y usan los estudios bíblicos que están en la Revista de la Liga Misionera de Damas Luteranas, tanto nuevos estudios como los pasados que están disponibles en el sitio de internet. La clase se reúne los Lunes empezando a las 10am. Para asistir a su clase pónganse en contacto con ella en bonniebeversdorf@gmail.com

Lean más de Bonnie en la página _____ de esta revista.